

Datum: 02.07.2018
 Amt: 60 - Ortsbauamt
 Verantwortlich: Hollatz, Angelika
 Aktenzeichen: 131.31
 Vorgang: Drucksache 142/2017 – GR (ö) v. 26.09.2017
 Drucksache 2018/050 – GR (ö) v. 15.05.2018

Unterschrift

Beratungsgegenstand

Feuerwehrhaus
 - Erneuerung der Funk- und Elektrotechnik
 - Vergabe der Arbeiten

Gemeinderat 24.07.2018 öffentlich beschließend

Anlagen:
 Vergabevorschlag Funk- und Elektrotechnik

Kommunikation:

Priorität B: Bürgermeister und Amtsleiter sind vom Sachbearbeiter aktiv zu informieren. Der Gemeinderat erhält die Informationen auf Wunsch ebenfalls, jedoch sollte hier nicht die Erwartungshaltung entstehen, dass Gemeinderäte über jeden Schritt der Verwaltung im Detail Bescheid wissen müssen. Beteiligte / Betroffene und die Öffentlichkeit werden über das Ergebnis informiert

Finanzielle Auswirkungen Ja Nein

Ergebnishaushalt
 Teilhaushalt: Produktgruppe:

Investitionsmaßnahme
 Investitionsauftrag: 712600500003

Ausgaben in €	lfd. Jahr		Folgejahr(e)	davon VE
	Planansatz	210.000,00 €		
	üpl / apl	Finanzierung Nachtrag		
	Gesamt	290.642,71 €		

Einnahmen in €	lfd. Jahr		Folgejahr(e)
	Planansatz		
	üpl / apl		
	Gesamt		

Beschlussvorschlag:

1. Von der Sachdarstellung wird Kenntnis genommen.
2. Die Arbeiten für die Erneuerung der Funktechnik werden an die Firma KFT Feuchter GmbH aus Göppingen zum Bruttoangebotspreis von 58.733,05 € vergeben.
3. Die Arbeiten für die Erneuerung der Elektroinstallation werden an die Firma Elektro Speidel GmbH aus Göppingen zum Bruttoangebotspreis von 231.909,66 € vergeben.

Sachdarstellung:

Für die Erneuerung der Funk- und Elektrotechnik im Feuerwehrhaus wurden die Arbeiten beschränkt ausgeschrieben.

Zur Submission am 02.07.2018 lagen beim Gewerk Funktechnik 2 Angebote und beim Gewerk Elektrotechnik 1 Angebot vor.

Die eingegangenen Angebote wurden von der H+H Planungs GmbH rechnerisch und fachtechnisch geprüft.

Obwohl die Angebote zusammen eine Kostenerhöhung von 21,3% gegenüber der Kostenberechnung aufweisen, wird aufgrund der Dringlichkeit der geplanten Maßnahme vorgeschlagen, die Arbeiten wie beschrieben zu vergeben. Beide Firmen sind dem Planungsbüro als zuverlässig und leistungsfähig bekannt.